

Os informamos que el miércoles día 17 tuvimos una reunión de la **Comisión de Seguimiento del Complemento Autonómico** en la Dirección General de Universidades de la Consejería de Innovación Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, para analizar la renovación del Complemento Autonómico tras estos cinco años de vigencia del modelo tal y como está previsto en la Orden de 2003 que lo regula.

A la reunión asistimos los Sindicatos CSI-CSIF, UGT, CCOO, el Director General de Universidades, el Coordinador Universitario, un representante de la AGAE, el Jefe del Servicio de Análisis y Documentación y los Vicerrectores de Ordenación Académica de las Universidades de Málaga, Pablo Olavide, Sevilla, Cádiz, Granada y Huelva.

Después de una tormenta de ideas sobre las bondades y fallos del actual sistema, la posibilidad de implantación del sexto tramo y su dificultad para vincularlo con el Programa Docencia, llegamos a los siguientes acuerdos:

- La Orden de 2003 sigue vigente y está contemplada en los Presupuestos para 2009 (por tanto hay dinero para llevar a cabo en 2009 la 2ª Evaluación).
- La propuesta de 2ª Evaluación se trasladará a los Rectores en la próxima reunión de la CAU que está prevista que se celebre el 15 o el 16 de enero de 2009, donde dicha propuesta deberá ser ratificada.
- Los criterios serán los mismos que actualmente siguen vigentes.
- De aquí a febrero, los Sindicatos y las Universidades debemos enviar sugerencias de modificación al modelo actual para intentar, a medio plazo, simplificar el procedimiento actual y crear una Comisión de Trabajo que analice y negocie los cambios propuestos.

Por tanto, todo aquel que lo desee puede solicitar la 2ª Evaluación en los plazos que se abrirán al efecto y que ya informaremos.

Según los datos que actualmente tenemos, es posible que la convocatoria se publique en BOJA en el mes de febrero y el plazo de presentación de documentación esté abierto durante el mes de marzo de 2009.

Saludos cordiales,

CSI-CSIF

Sector Autonómico de Universidad